

Paris, ce 13 juin 1972

Cher John Lyle,

Une très longue grève postale m'a empêché de vous envoyer plus tôt un colis que j'ai fait pour vous il y a plus de trois semaines; il contient, entre autres, deux exemplaires de "Phases" N°3, où figure, comme convenu, le dessin d'Fernand; un de ces exemplaires est pour vous, l'autre pour lui. Dans l'intervalle, j'ai reçu votre "commande" de deux exemplaires; je vous les enverrai aussi, pour votre librairie, mais il va de soi que vous ne devez pas me payer les deux premiers, qui sont votre "service de presse".

"Phases" est paru au début décembre, et j'étais donc de toutes façons en retard pour vous l'envoyer; mais de votre côté, vous ne m'avez guère donné de vos nouvelles, et vous ne m'avez pas envoyé "Transformation" N°4, que j'ai vu par hasard chez Pouper-Hieussou; espérent toujours recevoir un mot de vous, je l'aurais attendu pour vous envoyer "Phases", voulant ainsi faire d'une pierre deux coups. Mais voilà maintenant qui est fait.

Je mets maintenant la dernière main aux préparatifs d'une exposition "Phases" qui se tiendra à Nice au début septembre, agrémentée d'un important catalogue. Tout cela m'a tenu tout ce printemps.

Et vous, cher John Lyle, quels sont vos projets? Le seul écho que j'ai eu de votre activité est la "mise au point" dirigée contre Meddox et les Rosemont que vous m'avez envoyée l'année passée; comme je ne connaissais pas les tenants et aboutissants de cette affaire, n'étant pas en correspondance avec les Rosemont jusqu'ici, il m'est difficile de vous dire ce que j'en pense, d'autant plus que de votre part, si j'ai bien compris, il s'agissait d'une "réponse" à un autre libelle émanant des Rosemont, dont je connais pas le contenu... Je peux seulement regretter que la collaboration entre les différents groupes se réclame d'un même système de pensée se voit si souvent remise en question pour des raisons mineures.

Dans l'attente de vos nouvelles, je vous prie de croire, cher John Lyle, à mes sentiments les plus amicaux.

Edouard Jeguer

P.S. - Qu'est-il, entre autres, du projet Munius? Je n'ai aucune nouvelle, non plus, de Denis-Jacques Jegen.